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○移住のきっかけは？○移住のきっかけは？

京都府網野出身で、結婚を機に久美浜町に居住しました。

○久美浜に住み始めて感じたこと○久美浜に住み始めて感じたこと

網野とそこまで環境が変わらないので、久美浜に来た違和感はありませんでし

た。都会とは違っているのは、教育関係の施設が少ないことだと思います。塾

や習い事をさせたくても、なかなか出来ません。

○移住して良かったこと○移住して良かったこと

田舎でのメリットは、やっぱり食育です。もともと野菜嫌いの子供だったので

すが、畑を一緒にすることで、自分で収穫した野菜は食べるようになって改善

されました。

田舎というか、久美浜にはそういう魅力が沢山あると思います。海も山もある

し、都会にはない自然豊かな場所が豊富で、海水浴もすぐ行けます。

○久美浜での活動○久美浜での活動

行政や地域の課題は、やっぱり小学校の放課後倶楽部がないところです。部活

が充実していなくて、違う地区で違う学校と共同で行わなければいけないので

共働きだと送り迎えが大変です。校区内にあればいいのにと思います。

そういう事もあって、自分たちで「みなとっこ」というサークル活動を始めま

した。共に悩みや友達が出来る様な保育の場所です。ただ、年齢の幅が広くて

大変です。
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映画を見るとしても 2歳と小学生では全然違うし公園に行きたくても、公園が

ないので・・・。

主婦も子どもも楽しめる場所はありません。出来ればお料理教室やって欲しい

です。それに、ぜひ久美浜に居住してくれる家族を集めたいです。　　　　　

　　　　　


